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去る９月１２日、第７４回体育大会を盛会のうちに

終えることができました。新型コロナウイルスが猛威

を振るう緊急事態宣言下において、開催そのものが危

ぶまれましたが、頑張る生徒たちの思いと保護者の皆

様のご理解ご協力のおかげです。 

吹奏楽部による力強い演奏と入場行進、全力の拍手

で盛り上がるリレー、各学年の工夫を凝らしたマスゲ

ーム、生徒たちの笑顔が弾ける１日となりました。西

中生の持つ底力は本当に素晴らしいですね。 

演技外で短時間ではありましたが、本年度は部活動行進も実施し、保護者の皆様に生徒た

ちの部活動の雄姿を見ていただくことができました。生徒代表の竹中さん、笹倉さんの言葉

は部活動に青春を注ぐ西中生の思いをしっかりと代弁するものでした。 

 本来ならば、来場の人数制限なく、すべての関係者の皆様にご来場いただきたかったのですが、

それが叶わず申し訳なく思います。動画配信を予定していますので、ぜひご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆吹奏楽部 中学 S部門 金賞  

６年連続金賞の快挙です。日頃の練習の成果が存分に

発揮されました。コンクールが終わっても吹奏楽部の活

躍はまだまだ続きます。ハートふるコンサートや文化祭

での笑顔あふれる素敵なステージをご期待ください。 

 

 

８月１７日（火）、中学生が数学・理科

の知識と思考力、ひらめきを競う甲子園

が今年も行われました。会場は小野市総

合体育館。本校からは２年生の精鋭たち、

山田さん、山本さん、来住さんの３名が挑

戦しました。カプセルレシーブチャレン

ジ（地球に落ちてきた隕石を受け止め

る！？）という難題に立ち向かい貴重な

経験をすることができました。 

 

 

 

８月１９日（木）東・北播磨地区の中高生約４０名が各校を代表し、

オンライン会議に参加しました。ネット依存やネットトラブルの現状

と、被害に巻き込まれない適正な利用に向けたルールづくりについて

考え意見を出し知見を深めました。本校からは２年生の合田さん、１年

生の高瀬さんが立派にその任務を果たしました。２人にはこれからも

リーダーとして活躍してくれることを期待しています。 

 

 

 

ベンチャー部が活発に活動をしています。先日、保護者の方から「自

転車通学の生徒に（車道にはみ出した）草が邪魔になっている」とい

う意見をいただきました。生徒の安全に関わることなので、何とかし

なければと考えていたところ、ベンチャー部が快く引き受けて、通学

路の除草作業を進めてくれました。ひたむきなとりくみに感謝です。 

 

 

 

９月１９日（日）大木町の地域の方々の前で、見事な演奏を披

露してくれました。音楽を通じて、そこにいるすべての人の心が

確かに繋がりました。心が擦り減る我慢の日々…こんな時だから

こそ、人が繋がる大切な行事は続けていきたいものですね。 

 学校教育目標 

「学びあい切磋琢磨する 

心豊かな西中生の育成」 

 

令和３年９月２４日 発行 

 

 

 

SHOW  ～満開の今を見逃すな～ 


